



2学期が始まってから異常な暑さが続きましたが、秋分を過ぎてようやく秋の気配が感じられるようになりました。早いもので明日から10月、今年度の折り返し地点です。そして、前期の個別の指導計画（通知票）をお渡しする時期になりました。お子様が頑張ったことや成長したことを確認し、それらを後期の学習に反映することで、お子様のさらなる成長へとつなげていきたいと考えております。今後も教育活動へのご協力のほど、よろしくお願いいたします。



ノーリフティング・介護リフト検証事業 事前説明会について(報告)

「ノーリフティング」とは、「抱え上げない介護」と訳され、オーストラリア発祥の介護に関する理念です。介護する側とされる側、どちらにも安全で安心なケアの提供を目的としています。

大阪府では、今年度より「ノーリフティング・介護リフト検証事業」として、希望する肢体不自由校に3年間、介護用リフトを貸与し、その効果の検証を始めることになりました。

本校は、PTAのご理解とご協力のもとで一昨年度より介護リフトを導入し、昨年度から今年度にかけて5台、PTAより寄贈いただきました。そのおかげで学校生活の様々な場面で活用し、介助にとどまらない使用方法の工夫を重ねています。この本校の取り組みを、このたびの事業で介護リフトを導入する支援学校に紹介してほしい、と大阪府教育庁から依頼され、7月30日に本校で「事前説明会」を実施しました。当日は、介護リフト導入校3校が参加し、本校での導入から活用に至るまでの報告をもとに、今後の各校での活用についての検討が行われました。

大阪府学校経営推進費事業 実践報告会について(報告)

本校は令和4年度より大阪府学校経営推進費事業として「音楽療法の視点と手法の授業への導入」に取り組んでいます。この事業は3か年事業で、本年度で終了であることから、8月5日に本校の体育館で「実践報告会」を行いました。

当日は地域の小学校や府内の支援学校の教員、合わせて30余名が参加し、本校の実践報告について熱心に質問したり、活発に意見を交わしたりしていました。今後もこの実践・研究を、校内・校外に発信していくことで、教育内容や指導方法の充実と向上に貢献していきたいと考えています。

「ひらの夏祭り」ご協力ありがとうございました！

PTAのご協力のもと、8月26日に「ひらの夏祭り」を開催しました。PTA会長様をはじめ役員の方々、そして当日お手伝いくださった保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



今年度は例年よりブースを減らしましたが、コロナ禍以降、封印されていた「ひらの音頭」が復活し、みんなで輪になって楽しく踊りました。フィナーレは体育館で児童生徒がそれぞれ「光グッズ(光る棒)」を手元で光らせながら、プロジェクターで投影された花火を鑑賞しました。暑過ぎたこの夏、子どもたちは外出もままならなかったのではないかと察しますが、この日は涼しい体育館で夏らしいひとときを過ごすことができました。